

Antonio Fernández Gavilán

*Jefe de Servicios de Infraestructuras, Equipamiento y
Sostenibilidad Ambiental.
Hospital Universitario Costa del Sol*



Ingeniero Mecánico por la Universidad de Málaga, soy un profesional con más de quince años de experiencia en el Hospital Costa del Sol, especializado en la gestión de los procesos de soporte. En este periplo, he trabajado en la construcción de la Ampliación del Hospital Costa del Sol desde sus inicios, en el diseño del programa funcional, en la redacción del proyecto y en el seguimiento de la ejecución de la obra. Participé en la construcción del Hospital de Alta Resolución Valle del Guadalhorce de Cártama (2011) y en la posterior reforma del Hospital de Alta Resolución de Estepona (2021). He trabajado en el Hospital de Alta Resolución de Benalmádena, desarrollando tareas de gestión y control de los contratos para los servicios de seguridad, mantenimiento, limpieza, lavandería, cocina-cafetería, jardinería, esterilización, y sostenibilidad ambiental. Soy Auditor de los Sistema de gestión Ambiental según la ISO 14.001, y participado en la implantación y en el mantenimiento de la acreditación de calidad hospitalaria Joint Commission International y de la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía (ACSA).